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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ПОДТЯГИВАТЬ ОТСТАЮЩИХ 
ДО УРОВНЯ ПЕРЕДОВИКОВ 
Близится день открытия оче-

редного Пленума ЦТ( КПСС. 
Ему готовят сваи трудовые по-

дарки все трунсегвики деревни 

- , начиная от седоусово вете-

рана ф кончая молодым челове-

ком, делающим. первые само-

- стоятелыные шалив жизни. Все 
шире развертьввается соц+иали-

стичеЬиое, сор.епзiггавание за вы-
полнение и леревьиполнение го-

довылн обязательств. Растет 
творческая инициатива людей. 

На днях в нашем районе с 

ценной гьнидиативой выступил 

коллектив Заогзра,кской молоч-

по-токарной фермы колхоза 
ггменя Ленина: В чем состоит 

ома ивгициатцва? Да в толи, что, 

достигнув более вьвсаюггх надо-

елг иблока, чете другие фермы 

колхоза, работнииси Заовраж-
.ской фермы обязались повы-

сить лродуктнгвнасть скота еще 

на 30 процентов и взять шеф-
ство над отстающей соседней 
- Великгоыелюской фермой, 
чтобы подтянуть ее до уровня 
своей фермы.. -

На ©тот замечателыаьгй по 

чин первой откликнулась вере-

довая доярка колхоза «Обнов-
ленная -земля,» В. С. -Михайло-
ва. Она обязалась до конца 

года получить сверх обязатель-
ства 180-200 гсилограл+тгов 
молока на каждую фуранвнуго 

корову. Кроме того, т. Михай 
лова дала слово обучить пере-

довым методам ухода за скотом 

молодых доярок своей фермы 

Софью Осталтенко и Лилию Гри-
горьеву и в кратчайшее время 

вывести их в число передовых 

по району. 
Эти фанты свидетельствуют 

о точи, что труженики села при-

лагают все усилия, чтобы как 
можкво успешнее вьвполнить и 

перевыполнить задания сени 
летгагг, дать родному государст-

ву больше продукции жпвотно-
вадства. Они не только салаг 
хо+роцго работают, но и заботят-

• ся. о толе, чтобы •хороиго трудгг-

лись • их товарищи по бригаде, 
• звейу, соседняя ггси;вотноводче-

ская ферма. Такая забота есте-

• ственна. Она обусловливается 
общими задачами, .,выдв+инуты-
лги родной 'партией перед со- 
ветскими лгодыии и деле колгму-

штсгичесгкото г'гротггельства. 

Или 'вот еще пример. В кол-

хозе оПуть к камгмуниэвгу» на 

животноводческую ферму при-

шел работать- дояром .18-лет-

ний паренек Евтенигг Про-

кофьев. На первых порах юно-

ша терялся, многое у него не 

получалось. Но дружный кол-. 

лактзгв, фермы не оставил пар-
ня в беде. Догврки людмлла 
Захарова и Мария Федорова за 

короткий срок помогли ему ов-

ладеть новой, мало знакомой 
профессией и сейчас он усле:ш-

но трудится-дояром. 

У нас .немало животноводов, 

которые, глубоко вскрывая и 

ислолызуя стон внутренние ре-

зервы, уже .вы полнили годовые 

обязательства по производству 

продукции и сейчас трудятся в 

счет 1960 г. К. числу их отно-
сятся доярки совхоза «Родина» 
А. Е. Егорова, Л. Н. Усачева, 
Р. И. Вишнева, доярка колхоза 
«:Восход» А. В. Тиханова и дру-

гие. Справедливость требует 
отметить, однако, что лередоВи-

ков колхозного производства, и 

тп>г числе и ноивотно+вадов, мог-

ло быть значителыно больше, 
если бы партийные, комсомоль-

ские организации, - весь сель-

ский актив нвире нропагавди-

,равали их опыт, делали бы его 

достоянием всех. Этого, к со-

жаленизо, во многих хозяйст-
вах не наблюдается. 

Совершенно • недопустимо, 
например, такое явление, -ког-

да .в колхозе «Восход» две фер-. 

мы вот уже около года борются 
за право называться коллекти-

вами гсозпиунистического труда, 
а об итогах их работы никто не' 
знает. 

Есть еще .и такие хозяйства, 
в которых ни одна доярка не 

справляется с приняты лги на 

себя социалистическими обяза-
тельствами. К числу их отно-

сятся колхозы «Путь к кохму-

низму», имени Ильича гг дру-

гие. А хозяйственней год меж-

ду тем подходит к канцу: Но 
партийные организации этих 

хозяйств благодуiнгно относятся 

к такому положению. Вот х 

сейчас ани•не ппдхватывагот 
ценного почина работников 
Заопраннской .ферлТы. 

Подобное положение не мо-

жет, далее быть терпимым. Не-
прело'зкная обязавйость пар-

тийлных и комс лыских орга-

низаций, спе:циал ,ов_., сель-

ского хозяйства, руководягелей 
хозяйств -. шире и всест гогг 

не .развивать социалистичег -
со:ревноватие за выполне 
принятых обязательств, пор,_ 
гивать отстающих до урог 
передовиков. 

Учебник по экономике социалистических 

промышленных предприятий 
Госполитиздат выпустил в свет 

учебник «Экономика социалистиче-

ских промышленных лредприятий», 
подготовленный коллективом авто-

ров Высшей партийной школы при 

ЦК кисе. 
Учебник построен в соответствии 

с программой курса для унивь 
ситетов марксизма-ленинизма, э 

комических школ, игружков и сек 

варов системы ,партийного прось 

щения. 

Учебник издан,массовым .тиг 

жом. (ТАСС) 

ДЕНЬ 

ДЕПУТАТА 

В нашем городе становится 

традицией периодически уст-

раивать День депутата местных 
Советов. Обычно в этот день в 

Доме культуры собираются 
лучшие люди района, избран-
ники трудящихся - депутаты 
городского и сельских Советов. 
Они заслуцгивают ди+клады по 

важнейшим вопросам советско-

го строителыства, практике де-

путатской работы, обменивают 
ся опытом, повышают свои зна-

ния. 

20 ноября организованно 

прошел очередной День делу-' 

тата. Сдпклацами на . темы: 

«ХХТ съезд КПСС о развитии 

госудаарственнасти в : общест-
венном самоупра+.влении» и а0 
трудовом законодательстве» 
выступили .доцент юридических 

наук С. И. Р,усинова и памощ 

хин прокурора города и района 
Л. В. Свециввкава. Затем депу-
таты задавали вопросы, на ко-

торые получали ответы. 

Для депутатов была органи-

зована продажа книг-новинок гг 

падлиока на .газеты и журналы 
на 1960 год. Работали буфеты. 
В- заключение детгонстрвьровал-
ся художественный кинофильм 
« Человегс с поезда». 

Газеты ижурналы-в массы! 

й; Кто не знает 

на нашей планете 

О « Правде» 

= центральной партийной газете! 

Она громче других 

к миру зовет, 

Идеи великого Ленина 

в широкие массы несет. 

Она строить, бороться 

и жить помогает 

Тому, кто ее 

постоянно читает! 

На строительство цементного завода, 

ТУДА, ГДЕ МЫ НУЖНЕЕ 
Дорогие товарищи сланцевчане! С• большим 

волнением прочли мы опубликованное на днях в 

газете письмо молодых строителей шестого управ-

ления, участвующих в сооружении .важного прел-

приятия, ,которое должно во втором году семилет-

ки вступить в строй,. - Сланцевского цементного 

завода. Их призыв - идти работать ;на стройку, 
чтобы личным трудом помочь быстрее ввести в 

эксплуатацию завод, обрадовал нас. 

Многие из ,нас, работников участка •.треста 

«Севтеплоэлектромомтаж», выполняя те или .дру 

гие производственные задания, неплохо овладели 
своими специальностями, значительно повысили 

деловую квалификацию и стали перекрывать нор-

мы выработки в полтора, а иногда и в два раза. 

Работая так, мы чувствовали, что своим трудом 

каждый из нас вносит в семилетку свой достойный 
вклад. И асе-таки мы задумались: а все ли мы 

делаем для того, чтобы .принести нашей любимой 
Родине больше пользы? Нет ли такого участка, 

где бы наши руки были -нужнее? И этот участок 

Работники участка треста 

В. РЯБИНИН - тюкарь, член КПСС, 
ВЛкг.М. Г. ВАХРУшЕВ - слесарь, 

'I.- rЛт!и 

нашелся. Прочитав письмо строителей цементного 

завода, мы поняли, что наше место там, вместе с 

теми, кто, не покладая рук? упорно трудится сей-

час на ударной стройке семилетки. К этому зовут 

нас решения ХХ! съезда КПСС, к этому зовет 

нас. наша . родная Коммунистическая партия. 

Вот почему всесторонне обсудив письмо строи- 

телей, мы горячо восприняли их призыв и решили 

пойти работать на строительство цементного заво-

да. Там требуются умелые, квалифицированные 

рабочие руки. Каждый из нас имеет производст-

венную специальность, которая очень пригодится 

на стройке: Нас ждут неотложные дела. 

Делом отвечая на призыв строителей шестого 

управления, мы идем сегодня по ,путевке на строй-
ку цементного завода и призываем коммунистов, 

комсомольцев, беспартийных активистов последо-

вать нашему примеру. 

Идите в ряды активных строителей Сланцев-
ского цементного завода, дорогие друзья! 

цСевтеплоэлектромонтаж»:. 
В. ИЛЮХИН - элехстlро+оваiргшиос, член 

член ВЛI(СМ, Б. ПАВЛУТИН - электро-

-- электоосварщик, беспартийный. 
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Вооружить идеями партии 

каждого трудящегося 
Совещание по вопросам 

массово -политической работы 
Вмарте эггого года ДК КПСС 

пргшалп +постаяовледгне «0 состоя-
нии и леерах улучшения маггсово-
поднтчгческой работы среди труця-
щнкся Сталтлиской области». Оно 
сыграло огромную роль в атощъеме 
всей идеалогичоской работы пар-

тийных аргавизаций, помогло от-
казаггыя от устаревших форм, 
вызвало к жизни новые методы, 
развило творческую инициативу в 
агитационно-ммаосовой работе. 18 
ноября в Леагном зале Смольного 
собрались седсретари райкомов и 

горкомов КПСС, ведающие алдеоло-
гичесдсой работой, заведующие от-

делами проиiапаагды я агятацин 

райкомов н горкомов парттги, за-

ведующие отделами культуры ис-
полкамов районных и городских 

Советов, редакторы районных га-
зет, сеавретари ла!рттгйхых органи-

заций, руководители iагитцголлек-

тивов; агитаторы. Здесь состоя-

лось совещание по вопросам мас-

сово-дголитической работы, со-

зваагное по решению бюро Ленин-
градского абкомма КПСС. Участни-
ки совещания делились опытов, 

всдсры валет хадостатцш, намечали 
пути улучшения идеологической 
работы партийных оргааизаций. 

Первой на совещании с iдокла-

дом вьлстудгила седретарь Выборг-
ского гарасома КПСС Л. И. Гриши-

, на. Оана говорила о деятельности 

партийных организаций города по 

вьиголиенглю постановления ЦК 
КПСС «О состоянии н мерах улуч-

шения массово-политической ра-
боты среди трудящихся Сталин-
ском области». 
- Руководствуясь этик поста-

новлением, - сказала т. Гриши-
на, - большинство партийных 
организаций усилило номмуатистн-

ческое воспитание трудящихся, 

стало теснее увязывать иаесоазо-

политичесную работу, с коалкрет-

ньлци загдачалги асолтмгуашстическо-
го строительства. Серьезцое вни-

мание обращено на подбор агита-
торов. В 40 парторг.аатизацчгях из 

114 к руководству агаатколлеасти-

ваиии пргштли новые тонарищй. 
Горкам партии систематичесдси 

собирает их, направляет их дея-

тельность. С этой целью создан 

пасгоглпно действующий семинар, 

пде, помимо абщеполитцгческих 
задач it вопросов технического 

прогресса, все чаще происходит 

обмен опытом. 

На предприятиях стала более 
цепеустреилаппой нааиядггая аги-

тация, алризывающая трудящихся 

к борьбе за осущестчление обяза-
тельств, содействующая успешно-

му решению задач семилетки. 

Тов. Гришина отметила большую 
роль агитаторов в разверты 

движения .а ,р,,, 

тельагую помощь парторгапизаци-
им в колгмунхстическоак воспита-
нии трудящихся оказывают театр 
народ кого творчества, юношесдшй 
драматический коллектив, темати-
ческие вечера, устные журналы, 
вечера вопросов и ответов. 

Заведующая отделом пропаган-
ды и агитации Псеволонасисого 
райкома КПСС Н. Я. Танина по-
святила евой доклад Вопросам 
усиления ъгдеолаггггеской работы 
среди тружеников сельского хо-

зяйства. Рассказав об уагреатленигг 
агглчцсоллеастгтвов апытнььмгт кад-
рами, она отметила возросшие 

роль в авторитет агитаторов в 

широких массах трудящихся. 

Агитаторы стали организаторами 

п вожаками социалистического со-
ревнования, личным примером 

вдохновляют колхозников и рабо-
чих совхозов на самоотверженный 
труд во славу любимой Родины. 
- Лiассово-политическая рабо- 

та, запила т. Тяпина, - по= 

ЛожителЬно. сказалась на усагеш-

нолг выполагехии социалистиче-

ских о.бязателытв. В среднем по 

району урожай овощей составил 

180 цеагтнеров с гектара, государ-

ству их продано в 2,5 раза боль-
ше, чем в прошлом году. За 10 
местщеаз от каждой коровы надое-

но по 3.406 килоараiммов молока, 

на 178 килограммов больное соот-

ветствующего пердаода 1958 года: 

Плац продажи .мяса выполнен на 

118 процентов. 

Газета как организатор борьбы 
нрудящихюя за выполнение семи-

летки - такова тема доклада ре- 
дактора лужгакой районной газеты 

Крестыянекая правда» Г. А. Пет-
ровичева. Он отиетагл; что в ком-

мунистичесасом воспитании -трудя-

щихся большое место отводится 

печати. Лужоский район в нынеш-

нем году занял первое место в об-
ласти по Iвьлращгиваапгю кукурузы. 

В атом успехе есть известная до-
ля труда п районной газеты. Она 

сумела воапнтать у колхозников 

веру в кукурузу. На страницах 

газеты печатаются статьи специа-

листов об отдельйъгх этапах возде-

лывания этой культуры, расска-

зывается о6 опыте лучших куху-

рузоводов, ,освещается ход сореаз-

новахия за высокие урожаи. 
В редаюции состоялось совеща-

ние куасурузоводов, куда были 
приглашены лениалг!радские уче-

ные. Отчет аб этом совещании был 
опублиасаван в газете и намел го-

рячий отчалик у читателей. Они 
предложили, в частности, провес-

ти такие «творческие среды» по 

вопросам автоматизации и меха-

низации процсесов  производства 

Вместе с тек она еще робко осве-

щает деятельность партийных ор-

ганизаций. 
Заведую:щяй отделом культуры 

исполкома Кингисегдпакого райсо-
вета А. И. Иванов в своем докла-
де остановился на роли кулыцгро-

еветучрежудений в борьбе за вы-
полнение сацналистггческих обя-
зателысттз. Он сказал: 

- Труженики .сельского хозяй-
ства района горячо восприняли 
призыв партии - резко увели-

чтггъ прогтзвадстцзо сельскохозяй-
ственной продукции, обязались, 
выполнить сеттилеттиу за пять лет. 

Слова у нпх.не расходятся с де-

лом, онй готовят достойную встре-

чу декабрьскому Пленуму ДК 
КПСС. 

Псе докладчтгки и выстуагатшпе 
в прениях единодуаино отмечали, 

что в массово-гголхтичесасой рабо-
те огромное место занимает сей-
час пропаганда решений XXI съез-

да КПСС, широкое разъяснение 

трудящимся итогов поездки това-

рища Н. С. Хрущева в США. Ора-
торы подчерктиалаа, кадкой огром-

ный интерес вы зьввают беседы, 
лекция, доклады аб исторической 
миосгги мира главы Советсасото 
правительства. В вьлегуатлениях 

указывалось, что рабочие, колхоз-

ники, механизаторы - все тру-

дящиеся. охвачены 6ольдиим поли-

тичесаснм п трудовым подъемом, 

хаприаэленньтг на досрочное вы-

полнение заданий сеипiлетнего 

плана. Обмен мнениями показал, 

что в деятельности партийных ор-

ганизаций центральное место за-

няли вопросы коммунистического 

воспитания масс, действеаагнос ти 

массово-а1олитической работы. 
На совещании . опытом паделтг-

лись агитатор колхоза «Светлый 
дуть» Босситогорекого района 
В. А. Белов, секретарь парторга-

низации совхоза «^1 оросово» С. С. 
Поляков. Секретарь Ефимовсасого 
райкома КПСС С. И. Башков рас-

оказгал об использовании самодея-

тельных киностудий в массаво-
политичееской работе. Роль горко-

ма КПСС в борьбе за действен-
ность идеологической работы по-

казала в своем выступлеалигг заве-

дующая олцделам пропаганды и 

агитации Гатчинсного горкома 

КПСС А. Р. Кольцова. Директор 
клуба 8-й ГЭС А. А. Брянцев ' со-

общил об использовании различ-

ных форм клубной ре,боты в ком-

ллуагаистзгчеспсотг азосагггтании трудя-

щихся и в борьбе за подъем про- 
изводства. 0 силе общественного 
воздействия говорил заведующий 
отделом проагагаиды и агитации 

А. 

ЛУГАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Ме-
ханизаторы первого участка шах-

ты с привольнянская-Южная.ы тре-

ста аЛисичанскуголь.и добились 
высокой производительности гор-

ного комбайна пЛГДя с гидравли-
ческой подачей. Комбайноеые 
брига ды Ивана Колесника, Нико-
лая Можайко и Николая Малы-
шенко выдали за месяц свы ше 25 
тысяч тонн угля. Средняя произ-

водительность комбайнов <гЛГД.ы 
превышена в три раза. 

НА СНИМКЕ: передовой меха-

низатор из бригады Можайко 
Александр Манойло ведет выемку 
угля комбайном КЛГД,и. 

Фотохроника ТА С С 

ВОПРОС О РАБОТЕ КЛУБА 
НА ПАРТИЙНОМ СОБРАНИИ 

На днях в колхозе «Путь к ком-

мунизму» состоялось открытое 
партийное собрание. Коммунисты 
решили обсудить работу Загрлв-
ского сельского клуба. В своих 

выступлениях они отмечали, что 

клуб должен быть центром поли-

тико-массовой работы на селе. Од-
нако сейчас он не отвечает этим 

требованиям. 
Много критическихзамечаний 

было высказано в адрес заведую-

щей клубом т. Гудовской, которая 

пассивно относится к выполнению 

своих обязанностей. Бригадир вто-

рой бригады коммунист т. Тума-

левич сказал, что заведующая клу-

бом не бывает В полеводческих 

бригадах и не стремится к тому, 

чтобы культурно-массовую работу 

перенести непосредственно в 

бригады. В сельском клубе, в 

бригадах редко читаются лекции. 
Клуб плохо занимается воспита-

нием молодежи, поэтому бывают 
случаи, когда. молодые колхозники 

нарушают общественный порядок, 

пьянствуют. 

Коммунисты тт. Субботина и 

Трифонова в своих выступлениях 

говорили о толе, что,; наглядная 

агитация в клубе не организована. 

Даже нет показателейработы со-

ревнующихся бригад. Член КПСС 
председатель колхоза т. Виноку-
ров отметил, что в клубе лишь де-

монстрируготся кинофильмы. Нет 
кружков художесхвенной самодея-

тельности, лекциfонная работа про-

водится неудовлетворительно. 

В своем выступлении председа-

тель сельского Совета. т. Новиков 
признал, что сельский 'Совет и он, 

.как секретарь парторганизации, 

мало уделяли внимания улучше-

нию работы З агрввюкооо клуба. 
Собрание приняло постановле-

ние, обязало за.ведующуго клубом 
т. Гудовскую наладить в ближай-

шее время работу клуба, органи-

зовать коллектив художественной 
самодеятельности, улучшить лек-

ционную пропаганду. Намечены 
меры по оказанию практической 

помощи заведующей клубом в на-

лажавании культурно-массовой 
работы. 

А. ШАБАНОВ. 

Пример коммуниста 
Это было шесть лет тому назад. 

Летчики, техники, механики гвар-

дейской части провожали своих 

товарищей, отслуживших установ-

ленный срок, домой. В строю на-

ходился и секретарь комитета 

ВЛКСМ части старшина первой 
статья Виктор Мазуров. С боль-
шим волнением слушали отъез-

жающие речь заместителя коман-

дира по политической части. 

- Дорогие товарищи! Друзья!-
говорил он. - $ы, авиаторы, своей 
честной службой множили славные 

боевые традиции нашей части. А 
теперь вы возвращаетесь к мир-

ному труду. Пожелаем вам боль-
ших успехов. Свято храните и в 

труде славные традиции части! 

Идите в первых ,рядах строителей 
коммунизма. 

Бывший .комсомольский вожак 

балтийских моряков Виктор Мазу-
ров вернулся в город Сланцы, пде 

жили я трудились его мать и отец. 

В городе кипела творческая, сози-

дательная жизнь. Немного отдох-
нув, Виктор Мазуров пошел уст-

раиваться на работу. Он был при-

нят в один из цехов газаслагщево-

го завода. 

- Учись, Виктор, работать! Бу-
дешь генераторщнком. А ведь это 

почетная работа, - сказал началь-

ник цеха. 

Генератор-вырабатывает газ для 

отолле4iГii камерных печей, а так-

-е с4вцевое масло. дисциплини-
чмйый, привыкший к творче 

.у труду, Виктор Мазуров бы- 
изучил обязанности генера-

цика, научился агряктически их 

олиять. Виктор внимательно 

,ил за технологическим режи-

ч генератора, производственные 
дания не только выполнял, по и 

алительно перевыполнял. И ког-

в цехе заходила речь о передо-

ах социалистического соревно-

ия, то генераторщики неизмен- 

называли имя Виктора Мазу-
аа. 

'ейчас Виктор вместе с товари-
ми активно борется за досроч-

г выполнение семилетки. Недав-
коллектив цеха одержал круп-

-о трудовую победу. В канун 

енародного праздника - 42-й 
'довщмны Великого Октября - 

выполнил годовой план, сэкогюлºил 
свыше 3 миллионов рублей. Боль-
шой вклад внес Виктор Мазуров. 
В составе сквозной бригады, со-

стоящей в основном из бывших 
воинов Советской Армии, - Васи-
лий Глазатов, Борис Ефимов, Ми-
хаил Лоташев и другие. Виктор 

работает на генераторе З'й 16. 
Каждую смену Мазуров н его то-
варищи перевыполняют производ-

ственные задания. 

Но генераторщиков не удовлет-

воряют эти успехи. Они задумыва-

ются над тем, чтобы увеличить 

производство продукции. Михаил 
Лоташев внес предложение, позво-

ляющее ускорить процесс разло-

жения сланца на газ я масло. Оно 
принято и уже внедрено на многих 

других генераторах. Выпуск про-

дукции в цехе значительно увели-

чился. 

Каждый генераторщик работает 
творчески, вносит свой посильный 
вклад в дело увеличения выпуска 

продукции и снижения ее стоимо-

сти. И ,в первых рядах идет Вик-
тор Мазуров. Он овладел спе-

циальностями электросварщика, 
токаря, механика-электрика. 

Виктор Мазуров не только от-

лично трудится. Он повышает об-
щеобразовательные и политические 

знания. Успешно окончил вечер-

нюю школу рабочей молодежи, по-

лучил аттестат зрелости. Сейчас 
он является слушателем вечернего 
университета марксизма-лениниз-

ма. Виктор Мазуров приобрел 
свою библиотеку, где имеются 

произведения Маркса, Энгельса, 
полное собрание сочинений В. И. 

Ленина, великих русских иисате- 
лей А. С. Пушкина, М. Ю. Лер-
монтова, И. А. Гончарова и др. 

Коммунист Виктор Мазуров 
служит примером для молодых 

производственников. Вот уже не-

сколько лет его избирают членом 
партийного бюро цеха, заместите-

лем секретаря. Он находится  в 

первых рядах строителей .комму-

шгзма, своим личным примером 

воодушевляет беспартийных на ак= 

тивную борьбу за досрочное вы-

полнение семилетки. 

Б, АРТЕМЬЕВ. 
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ВАЖНОЙ СТРОЙКЕ БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ!  
Обеспечим строительство цементного завода 

.к. 

УС ТР А НИМ НЕДОСТАТКИ 
Сооружение цементнопо завода в нашем горо-

де является ударной стройлкой. Коллекггив комби-
ната стройдеталей хорошо-понимает всею •ответет-

венность, вовлагаiощуюся на него в связи с этой 
болыиой задачей. Сейчас, как нигколда, ставится 

вопрос перед комбинатом о быстром выполнении 

загеазов, об улучшений качества стройдеталей, о 

своевременной отлрузке их на строительные пло-

щадки. 

Особенно иапряже:ино нулеио потрудиться кол-

лективу арлатурного цеха, которому до конца го-

да предстоит выработать 1.117 тонн товарный ар-
матуры. Коллекгвив цеха ,полон решимости выпол-

нить эту задачу. Самоотверженно трудятся здесь 

бригады тт. Ваоенасю, Вороцгтио, Семенова, Бара-

зона и другие, намного перевыполняющие смен-

ные задавил. Не отстают от них и рабочие цехов 

бетонного и сборного яселезобетона. 
Но, к сожалению, у нас имеется еще очень 

много недостатков, тормозящих работу. Так, на-

пример, арллавурный цех плохо - снабжается ме- . 

таллолт мелкого профиля (8-10-12 ,мм). Брига-
ды полигона нередко iпрастаивают из-за отсутствия 
бетона, но этот йедастатоае ликвидируется. Не-

давно установлена еще одна бетономешалка ем-

"костьго 1.200 литров. 

Плохо еще обстоит дело е разгрузкой армату- 
ры и готовых изделий на самих строительных 
площадках шестого строительного управления, 
которое -ведет сооружение цементного завода. 

Вместо пяти-шести рейсов, которые могут сделать 
машины, .в настоящее время они делают только 

три рейса в день. Руководству шестого строи-

тельного управления "следует в ближайшие же 

дни решить этот вопрос. 

Неудавлетворительню обстоит дёлю со станоч-

- ным паровом нашего механического цеха. Думаю, 
что администирация комбината стройдеталей и 

треста № 31 реапат вопрос со снабжеагиелг меха-

нического цеха Ауатными станками. 

•Колигектив комбината, в сваю очередь, при-

лоикит все усилия к тому, чтобы бесперебойно 
снабнеать вахснейапую стройару — цементный. за-

вод — необхюдамы:ми материалами. 

А. АФАНАСЬЕВ, 
председатель вавкома комбината стройдеталей 

треста № 31. 

Ло нашей виде не будет 
Задача коллектива комбината 

стройiдетал.ей —своевременно вы-

полнять заказы •строящегося це-
лгентнаго завода с тем, чтобы пу-

стить его в акспл.уатацию в уста- 
новленные сроки. С этой целы ю 

коллектив арматурного цеха пере-

смотрел свои возможности и .пере-

шел на юрехгсмепную работу вме-

сто двухюмехной: Кроме того, ан 

открыл хедаално филиал арматур-

ного цеха на цементном заводе. 

Это. даст возможность увеличить 

вьмвусае товарной арматуры на 

150-200 тонн в месяц. 

За пятнадцать дней ноября кол-

лектив арматурного цеха выдал 

цементному заводу 210 тонн арма-

туры. До канца месяца ему пред-

стоит выдать еще 300 тонн арма 

туры, что составит 510 тонн при-

плане 300 тонн: 

Надо отдать должное строитель- 

ному тресту № 31. Он оказал 

большую помощь в обеапечениаг 

нашего цеха необходимыми меха-

низмами. На днях в цех поступило 

новое оборудование: двое пресс-

ножниц, четыре сварочных аппа-

рата. Но -купано сделать оговорку, 

что пресс-ноэшницы поступили, а 

алектгролготоров к ним нет. И вот 

навое нужное оборудование .про-

стояло в течение четырех дней, 

лака не подобрали к .них электро-

моторы. 

простоев 
Так ике обстоит дело и с заво-

зам арматурной стали. Металла 
крупных профилей цех имеет до-
статочно, а мелких (8-10-12 
мм) не имеет. 

Крайне необходим цеху воздуш-

ный компрессор. ' Отсутствие его 

вызывает простои сварочных то- 

чечных аппаратов. Лглклзидировать 
все эти недостатки в работе цена 

— первейацая задача. 

Коллектив арматурного цеха за-

веряет строителей цен евтного за-

вода, что рабочие не будут про 

стаивать аз-за недостатка армату-

ры. 
С. ПОдОСЕНОВ, 

начальник арматурного цеха 

комбината стройдеталей. 

ГДЕ АВТОМАШИНЫ? 
-Чувство законной гордости ис-

пытывали мы, когда знакомились 

с сообщением о том, что сооруже-

ние цементного завода в нашем 

городе включено в титульный спи-

сок наиболее важных строек, стра-

ны. Сейчас на деревообделочном 
комбинате -ареста № 41 принима-

ются все меры к тому, чтобы обес-
печить бесперебойное снабжение 
этой важнейшей стройки столяр-

ными изделиями н пиломатериа-

лами высокого качества. 

На -днях в столярном цехе пу-

щена механическая займа для 

сборки столярных взделий. Рань-

ше сборка производилась вруч-
ную: Сейчас же в связи с пуском 

ваймы она будет производиться 

механически, что значительно 
улучшит качество н сократит вре-

мя сборки на 30 процентов. 

В настоящее время испытывает-
ся также модернизированный фре-
зерный станок в шипорез по пред-

ложению мастера В. П. Кондрать-
ева, Это даст возможность улуч-

шить качество- продукции и зна-

чительно увеличить производи-

тельность труда. Сейчас, как ни-
когда, встает вопрос перед дере-

вообделочниками об увеличении 

выпуска столярных изделий и 

улучшении их качества. Но у нас 

имеются трудности; которые ме-

шают в работе. •И самый, пожа-

лугг; больной вопрос - это обес-
печение автотранспортом. Из-за 
отсутствия автотранспорта мы ис-

пытываем большие затруднения с 

вывiозхой лиса. Например, в на: 

стоящее время "деревообделочный 
комбинат не имеет его в достаточ-
ном количестве, несмотря на то, 

что есть наряды на получение в 

11! квартале 3.500 кубических 
метров леса. Беда в том, что из- 
за плохого снабжения автотран-

спортом мы не можем вывезти 

этот лес. -
Тресту № 31 необходимо уде-

лить самое серьезное внимание во-

просу снабжения нас автотран-
спортом, погрузочными механиз-

лгамм и автолесовозами. 

Н. ЗАЙЦЕВ, 
секретарь парторганизации де- 

ревообделочйого комбината 
треста № 41. 

НА СНИМКЕ7 общий вид цена 

железобетонных изделий Сланцев° 
ского комбината стройдеталей. На. 
переднем плане бетонщики тт. 

Алексеев и Нефедов за изготовле-

нием двухпустотнык настилов. 

Сменные нормы выработки `'они= 
выполняют на 150-160 процентов. 

, .Фото И. Баранова, 

необходимыми материалами 
.ц. 

НАШ В1£ЛАД 
Столярный цех деревообделочного комбината треста 

№ 41 выпускает ежемесячно около 2.500 квадратных мет- 
ров столярных изделий для строен нашего города и области. 
План десяти месяцев коллективом цеха выполнен на 110 
процентов. 

Сейчас перед коллективом цеха и бригады, которой я ру-

ковожу, стоит задача первостепенной важности = своевре-• 

менио обеспечить строящийся цементный завод высококаче-

ственными столярными изделиями. Безусловно, что для вы-

полнения этого важного и ответственного задания потребует-
ся слаженная, ритмичная работа всех цехов и бригад, лесо-

пильщинов, столяров, станочников и слесарей-ремонтников. 

Члены моей бригады выполняют сейчас нормы на 160-
170 процентов. Но они решили повысить производительность 

труда, довести выполнение норм до 200 процентов. Это будет 
нашим вкладом в депо строительства цементного завода. 

В. АГАФОНОВ, 
бригадир столяров деревообделочного комбината. 

Повысим выработку 
В октябре коллектив нашего 

цеха произвел 1.360 кубометров 
сборного гкелезообетона при плане 

900 нзубометров. В этих _успехах 

немалая доля труда • и членов 

бригады, которой я .руковожу. На-
ша бригада ежемесячно вьлполня-
ет. нормы на -150-160 ,процентов. 

Особенно - высокие .образцы труда 

показывают железобетонщазчеги Де-
мщатий Н.ефецов, - Василий Дехи-
дав, Алевсей Алексеев и другие. 

.Чувствуя большую ответствен-

ность, которая ложится на 'нас в 

связи с' соорулсением цементного 

завода, члены бригады решили 

резко повысить проитводитель-

ногть труда. Если раньше мы вы-

полняли нормы выработки в 

бреднем на 1.50 процентов, то сей-
час обязуеллся довести ежедневную 

выработку до 180-190 процен-

тов. Слово свое мы сдержим. 
Д. НАБАНОВ, 

бригадир железобетонщиков 

- комбината стройдеталей. 

i1  Из редакционной    
П.оуТЫ 

Зайдите к нам в общежитие, 
товарищи Иванов и Пупкова 

Читая местную газету, узнаешь, форточки не закрьпваются, неис-

о том, как подготовились к. зиме 

многие предприятия, учреждения, 

общежития. А вот если спросить 
об этом начальника жилищгло-кам-

лгуналыной :геонторы треста 31 
т. Иванова и коменданта общежи-
тия строителей т.-Пупкову, то им 

нечего сказать, тазе кале к зиме они 

не готовилиси..И вообще их мало 

интересуют условия, в геоторых 

праживаю.г:рабочие. Чтобы не 

быть :голословных, приведу • фак-

ты: Так1. в дохе N 22 по улице 

Маяковского, где находится обще- 
житие, на кухнях неисправны ок-

на. В„ коридоре :второго .эта ага 

правны. На площадке между пер-

вьют и вторым этажами имеется 

окно, в котором вълбито стекло и 

нет петли. Рама может неожидан-

но упасть на проходящих по пло-

щадке людей. 

Другое положение в доме. JV1 24. 
Здесь находится сама контора и 

кабинет -т. Иванова. Двери обиты, 
в помещении тепло. Мы пригла-

шаем тт. Иванова и Пупкову хотя. 

бы один день побыть у нас. Тог-
да они наверняка позаботятся n 

ремонте общежития. 

Р. СНИРМОНТ. 

Постоянно действующий всегда закрытый 
Как -только вы войдете н клуб 

горняков .и подниметесь по лест-
нице на второй этаж; то вы уви- 
днте над дверыо читального зала 

плакат такого содержания: «Но-
стоянно действующий агиттункт 

шахты имени С. 1I. :Еврова. 
«Вот где -можно пргэвести сво- 

боидное,до начала киносеанса вре-
мя,- почитать свежие газеты и 

исурвалы, наиграть в шахцатыз, 
подумаете .вы. Но это не так. 

Дверь агитпункта ,всегда на зам-

ке. Не удивительно, что молодежь 

и поа;плые люди в -ожидании кй-
носеанса слоняются - без дела. А 
между теле они могли 6ы прекрас-

но провести время в агиттункте. 

Некоторые подходят к двери, 

.смотрят на громн:уго надпись, ус= 

мехаются и уходят. Другие же, 

воды хая, говорят: «,Кале можно тазе 

об:маньгвать,- писать громгсие пла-

каты над дверью атитпункта и не 

вьгюолзйть их?». 

Н. ЗАТРАВНИН, 
слушатель школы рабселькоров 

газеты «•Знамя труда. 

Когда это 

Л проживаю -в дыме \ч 23 ого 
улице Свердлова. Кажется, все бы 
хорошо: жилье благоустроенное с 

центральным отоплением. Но 
иоаендго из-за него-то моя семья н 

потеряла покой. Батареи цент-

рального отопления зачастую хо-

лодные.. Температура воздуха низ-

кая. А ведь- у меня двое детей. 

кончится? 

Я неоднократно обращался в ЖКО 
с просьбой выяснить причину пло-

хой работы сети централынопо 
отопления. Работники ЖКО как 

будто и реагируют, присылают 

слесарей: Но . те не_ могут устра 

нить недостаток. Когда -зто ,цон-

чится? А. МЁ_ТЕЛЬНОВ. 
Ул. Свердлова, дом JVa 23. 
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17убликуемая сводка по надою 
молокасвидетельствует о том, 

что колхозы имени Ильина, кВос-
ход», кЛуть к коммунизму и име-

• ни Ленина в ноябре надоили мо-

лока в среднем от коровы меньше, 

чем было получено за такой же 

период е прошлом году. Это мож-

но объяснить только тем, что жи-

вотноводы этих артелей работают 
ниже своих возможностей. Кроме 
того, иа некоторых фермах этих 

хозяйств занижены нормы кормле-

ния дойных коров. На одну коро-

ву в сутки отпускается сена лишь 

по 5-7 килограммов, а надо --
не менее 9-10 килограммов. Нет 
должной заботы о приготовлении 

кормов. Не изжиты и другие серь-

езные недостатки, В то же время 

на Заовражской ферме колхоза 

имени Ленина животноводы про-

яеилц ценную инициативу, повы-

ПОКАЗАТЕЛИ 
надои молока в колховах е совхозе района 

ва 20 дней ноябри 1959 г. 
(в килограммах) 

Запиюдемое место 
Наименование 

хозяйств 

Надоел молока в среднем от фу- ражной коровы В сравнении с таким же пе- риодом прошлого года (i--) Среднесуточиый удой от коровы 
1 "Обновленная земля" 116,6 +27,6 5,8 

2 Им. Ильича  95 -19 4,8 

3 "Май"   87 +12,7 4,4 . 

4 „Шахтер"   ' 81,5 -F 2,2 4,1 

5 "Восход"   • 76,3 -20,9 3,8 

б Им. Калинина . . . 75,2 + 1,2 3,8 

7 "Путь к коммунизму" 72,7 -31,9 3,6 

8 Вм. Ленива . . . . 50 -14,5 2,5 

Итого по кольоааи 80 - 5,1 4 

Соваоа „Родина" 109 +19 5,5 

Итого по району $ 85,7 ,- 0,3 4,3 
*** 

щают надои молока, но опыт их 

еще слабо распространяется на 

все фермы района. 
чтобы повысить надой молока, 

необходимо пересмотреть нормы 

кормления - животных, улучшить 
приготовление кормов, уход за 

животным.µ, а также обратить 
внимание на время запуска коров. 

В колхозе семени Ленина отдель-
ные доярки прекращают доить ко-
ров за. З месяца до отела. Этого 
допускать не следует. Для подго-
товки коровы к отелу вполне до-
статочно полтора-два месяца. . 

Сейчас необходимо производить 
эаготоеку,и обработку веточного 
корма. Нельзя медлить с этим 

делом. Следует организовать 

скармливание сеточных хлопьев 
не менее 3 килограммов в сутки 
одной корове. Это повысит про-

дуктивность скота. 

Чтобы в сельском клубе 
горел огонек... 

Вечером 18 ноября я и баянист 
рай.онггого Дома культуiры Г. М. 
Ниасан рров отлтравились в Нов•о-
селрсхий клуб для оказания помо- 
щн коллективу художественной 
саио.деятельнастла. 

По-дароге к Новоселыо мы то и 

дело о-ймехивались мыслямИ: «Что 
же нас там ждет? Если хор, то 

какие лучше песни предложить? 
Если его нет, а только драматиче-
ский кружок, то как создать 

хор?» 
Но когда приехали в Новоселье, 

вышло то, чаго мы и не ожтгдали. 

У автобусной остановки нас встре-

тила заведующая клубом В. Мн-
хай'лова и заявила: «В клуб ни-

кто не пришел, катя а6ъявление 
повешено своевремеиво. Н вообще 
а Новоселье нет аголодеики...» 

Но мы все-таки решили идти в 

клуб и• сделать асе, что в наших 

силах. 

В помещении клуба было чисто, 

но холюдно. Прошло палчагса. И, 
наконец, по оуноогу, по едкое потя-

нулись на огонек люди. Я сразу 

аснодлтттла слова заведующей: «У 

нас нет молодежи». Неужели она 

в свюем селе не раетлнцела ее? 

Мы порекометдоюали сабрагв-
шим,ся спеть две хоровых пенни: 

«За16ота у нас такаягэ из кино-

фильма «По ту стороагу» и песню 

молодых , солдат. Разгучиатаняе пе-

сен .прошло уопеатно. Особенно 
чисто звучали голоса секретаря 

комсомольской организации кол-

хоза Гевптадия Нип:уль, нлрадаазщи-

цы Валентины Пасашков•ой, трак-

ториста • Нямолая Семенова и дру-
гих. Нашлись таланты и по частя 

сольагого пения. Валентина По-
соцгкова отличаю справилась с 

разучиванием двух эстлрадньцс пе-

сен саветсасих комттозиторов. 

Отысасался и свой баягтист. 

Разошлись далеко за полночь. 

На прощание мы пожелали .всем 

учаютникалт худох;.еслшенной само-

деятелынасти, чтобы не бросали 
начатого, чтобы почаще горел в 

клубе огонеас. 

З. ТРИФОНОВА, 
художественный руководитель 

районного Дома культуры. 

К СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ_СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 
РАБОЧИХ И СЕЛЬСКИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ! 

В понедельник, 23 ноября, в помещении редакции район-

кой газеты сзнамя труда» состоится очередное занятое слуша-

телей шкалы рабселькаров. Начало занятий в 18 часов. 

Зачасленпгые в школу товарищи должны явиться без опоз-

даний. 
Редакция газеты «Знамя труда». 

ЛЕНИНГРАД. Театр оперы и 

балета имени С. М. Кирова осу-

ществил постановку_ оперы М. Му-
соргского кБорис Годунов.в. Опера 
оркестрована по подлинным авто-

графам народным артистом СССР, 
лауреатом Ленинской премии 

Д. 1цостакоеикем. 
НА СНИМКЕ: сцена из оперы. 

Борис Годунов - заслуженный 
артист РСФСР Б. Штоколов; Фе-
дор, его. сын - заслуженная ар-

тистка РСФСР Т. С. Кузнецова. 
ЛенТА СС 

КАПРОН 
Слово капрон прочно вошло в 

нашу речь. Капроновые волокна 
оказались победителями шелкови-

нок и шерстяных нитей, мехи и 

щепаны. Кр•аоивы и нарядны шубы 
из капронового меха. По прочно-

сем он ме усгупает •каракулю„ а 

стоит гораздо дешевле. Капроно-
вая ииелковпгнтга в 3,5 раза крепче 
алюмтинптевой проволоки такого же 

сечения, в 1,5 раза крепче медной 
и прочна, как железная проволока. 

Кагдроаисвая гнить толщиной всего 

лишь в полтора милликетгра вы- 

держалаа,ет тяжесть взрослого че 

лааека. 

Не раз приходилось наблюдать 
как буксир тянет по реке баржу. 
Изаюваетоя пибкий стальиодi трас 

или толстый пеньюовыя канат. Бы-
вает, бугксцр резко рванется впе-

ред, и трос обрывается. Еще чаще 

обрывы тросов случаются в море 

или в океане. И тут на помощь 

морякам приходят капроновые ни-

точки. Из них свивают прочные 

канаты; которые весят в несколько 
раз меньше стальных. Они ие 

рвутся и не лопаются, как бы 
сильно их не натянули. 

У капроновых нитей есть особое 
свойство. Когда их растягивают, 

они тянутся, а если пеiрестать их 

растягивать, то они сжимаются. 

Капрон - это твердая белая смо-

ла, только не природная, а искус-

ственная. Химики приготовили- ее 
из некоторых органических ве-

ществ, которые получают из неф-
ти и каменного угля: 

А как же эта твердая белая мас-
са, очень похожая па парафин, 
превратилась в такие прочные и 

гибкие нити? Оказывается, очень 

просто. Капрон дробят на мелкие 

кусочки и насыпают их в камеру 

прядильной машины. Здесь они 

нагреваются до 275 градусов й ма-

ют, превращаясь в вязкую; как 

глицерин, жидкость.. 
Этот «капроновый» сироп про-

давливают через угельчайшие от-

верстия, которые имеются в дне 

камеры, в большой железный ко-

роб. Через него все время прохо-

дит холодный воздух. Тончайшие 
спруйюи охлаяядапотгся м застыва-

ют в нити. Расплавленный капрон 

можно выливать в формы и, как 

из металла, делать разные детали 

машин - шестерни, пружины, ва-

лики. 

Из капрона цриготавляют тон-

кую, очень прочную пленку. Из 
такой пленки ,делают огромные 

мешки. .В них наливают нефть. 
Получается громадная .«колбаса». 
В таких .«колбасах» перевозят 

нефть по морю. Выходит, что не 
нужны- ни наливные баржи, ни 

танкеры. Это гораздо проще и де-

шевле. 

Б'. РОЗЕН, 
кандидат химических наук. 

За рубежом  

На ХIУ сессии Генеральной Ассамблеи ООН 
ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫЙ ДЕНЬ 

IIЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 20 ноября 
в Работе 14-й сессии Генеральной 
Аосю лблеи ООН был знаменатель-

ный день - утрам ностоялось 
пленарное заседание Ассамблеи, 
на мотором обсуждался доклад По-
литттчестсого Когмитета • по самому 

важчому пункту повестки дня 

сессии - предложению Советско-
го Союза о всеобщем и полком ра-

зоружеизии. Ассамблея едянодуш-
но утверккла прингятый Комите-
толс совместный проект резолюции 

(р и США, к которому в каче-

стве соавторов присоединились 

остальные 80 делегаций. 

Прекратить испытания 
НЬЮ.-ЙОРК. (ТАСС). Вечером 

19 ноября Политическийт комитет 

Генеральной Ассамблеи 0011 за-

кончил обос ждение па ж-ного пунк-

та повестки дня - предложения 

Индии п прекращении испытаний 
ядерного и териоядернаго оружия. 

Подавляющим большинством го-

лосов Комитет одобрил два проек-

та резолюций. .За проект резолю-

ции Австрии, Швеции и Японии, 

который был поставлен на голосо-

вание первым, голосовали делега-

ты 76 стран. Делегации Фрагтцтги 
и Афганистана воздераьались. 

Затем был постагвлен на- голо-

сование соазместный проект резо-

люции 24 государств. 

Эта резолгация, в отличие от 

первой носит более конкретный 
характер. В ней Генеральная Ас-
самблея указывает, что затсглюче-

ние соглашеат.ия о прекращении 

ядерны тт термоядерны х испыта-

ний под эффекткватьим междуна-

родны м.контролеи является край-
не неотложным делом. Ассамблея 
выражает также надежду, что ве-

лик-не державы заключат такое 
соглашение в ближайшем буду-
щем, и призывает все страны воз-

держаться от проведения атомных 

испытаний. За проект этой резо-

люции голосовали 60 делегаций. 
Против голасовал только фрюнцуз-
сцсий представтгтель. Воздержались 
делетацазтг 17 стран, в том числе 
США, Англии, Бельа'пи, Испгапттаи, 
Голлаатдип, Турции, Таиланда, Из-

ядерного оружия 

раиля п некоторых латиноамери-

канских стран. 

Результаты голосования и ход 
дггс.кусситг, в которой приняли 

з'частие делегации 'сорока стран, 

показали, насколько настоятель-

ны м является цололгтттельатое ре-

шение этой важной международ-

ной тлраблемы. Почти все делега-

ты, вы ступившие по: этому вопро-

су, за небольшим йсгсл.ючениелг, 
потребовали, чтобы был навсегда 

положен конец лсльгганатям ору-

жия массового уничтонсепия. 

От выступлений остальных де-

легатов резко отличалось выступ-

ление французского представите-

ля Жюлл Мока. Поставив под со-

мнение научные данные о паалед-

ствпях атомной радиации, он ут-

аерждал, что проведение Франци-
ей испытаний ядерного оружия не 

прадстан.ляег никакой опасности 

для человечества. Он дал понять, 

что французское правительство 
не считает себя связанным каки-
ми-либо обязательствами. 

Речь - делегата США Лод.жа так-

же заметно отличалась по духум 

выраженным в ней мыслям от на-

строения, тиреоблада,вгкего н Коми-
тете при обсуждении этой пробле-
мы. 

Напгомнив; что США обещали не 
возобновлять испытаний ядерного 

оружия по крайней мере до канца 

этого года, Лодж заявил, что ,даль-

; нег щая позиция американского 

правительства в этом вопросе 

«будет зависеть от обстоятельств, 
которые могут сложиться». 

Переговоры в Анкаре 
АLНNАРА. (ТАСС). Здесь закон-

чились переговоры между аюрези-

дентоы Турции Ваяропт и президен-

том Пакистана Айюб-ханом. 
В тсгол м--юатттке отмечается, что 

атереговоры в Анасаре явились 

адрадолжеатиеъг тегеранских пере 

говоров руководителей трёх му-

сульманских стран - членов 

военного пакта ОВИТО - Турции, 
Ирана и Пакистана, которые, ло 

сообщениям печати, главным об-

разом имели целью «подготовить 

общую точку зрения по ,вопросу 

отглаптений лгеладу Востоком и За-

падом накануне затраниплной по-

ездки Эйзенхауэра». 

В КЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 
Дом культуры комбината «Слан-

цы». Сегодня - депсиоий кингаут-

ренник, деманстрируетс•я фильм 
«Необыкновенное путешествие 

ммакаи Стiрекачева», в мадам зале
-,теюнпгпгеркий_ кюнолеигорнр, .вече-

ролс--,апервые-в нашем породе два 

больиигх юопгцегрта • зсграднопю 

оркестцга под управлением Блехма-
на; завтра - ,родительсспий лекто-

рий на тему: «Марпсси,ам-ле:нимптзм 
о трудовом воспитании детей». 
Клуб горняков. Сегодня - дет-

ский юиииюуп1Ревнпак; - демоцстрмру-

етоя фильм кеКатя и дикая кошка»; 
вечерам - кинофильм «Человек с 

поезда»; завтра - юиtафильм 

«Человек с поезда», Клуб строите-

лей. Сегодня - детский юиноут-
реююшс, демонсгтраЧруется фильм 
«Катя и -дикая кошка»; завтра -

леклихя «У карты мир-а». Клуб 
шахты ,N6 1. Сегодня - кинофильм 

«Крылатые зашiитигшºв»; завтра -

вечер-веггсрансгв труда, лекция. «О, 
парацнекгявном развитии города 

Славам». Клуб-мебельщнисов. Се-
годня - кинофильм «Чужая в по-

селке». Красный уголок шахты 

.1 З. Сегодня - кинофильм «,Же-
схпаюасггь». Районный Дом культу-

ры. Сепооцня - кинофильм «Мая- 

кааагтгй начинался тон...». 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

Требуются на постоянную работу 
Строительному управлению мё 6 треста № 31 требуются ва по-

стаякиую работу: пилоткиааи, землексттк► - бетонщики, токарь, 

злектрослеаарпн, слесари, элегстросвацрщики. Обращаться по адресу: строительное управление № 6 треста 

№ 31 (осрво Цемзапн;осда), автобус № 7 с площади Ленина. 

Автотражпортной конторе З 2 «Спецавтотреста» требуются на 

пастиююиую двухаменную работу шоферы. 
АДМИНИСТРАЦИЯ. 
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